

Protokolleintrag vom 11.09.2013

2013/288

Postulat von Marc Bourgeois (FDP) und Tamara Lauber (FDP) vom 21.08.2013:

Sistierung der verkehrsgestaltenden Tiefbauprojekte entlang der Achse Stadtgrenze Witikon-Kunsthhaus

Tamara Lauber (FDP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Im Moment sind verschiedene verkehrspolitische Massnahmen im Bereich der Einfallsachse Witikon und dem Kunsthaus vorgesehen. Diese führen in der Summe dazu, dass Witikon immer mehr von der Stadt abgekapselt wird. Staus gehören zur Tagesordnung. Deshalb sollten die Massnahmen frühzeitig ergriffen werden, bevor die Projektrealisierung stattfindet.

Der Rat wird über den Antrag am 18. September 2013 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat